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En Colmenar 
Viejo, primeras 

jornadas en 
colaboración 

con la Diputación 
Colmenar: Cultura para todos 

CULTURA GRATUITA 
Una buena forma de ir abriendo boca para las próximas fiestas de 
Colmenar es la celebración de las primeras jornadas culturales, 

que tienen lugar del 14 al 26 de agosto y para lo que el 
Ayuntamiento, en colaboración con la Diputación, ha organizado un 

gran abanico de distintos temas culturales 

Con el fin de que la cultura 
llegue a todos se ha decidido 
que todos los actos que se cele
bren sean completamente gra
tuitos, para lo cual la Diputa
ción ha a y u d a d o eco
nómicamente en buena parte 
de los gastos. 

Sin apartarnos del tema cul
tural, debemos reseñar que se 
celebra en esta localidad el ter
cer encuentro de arte, y para 
orgullo de sus organizadores 
cada año con mayor asistencia 
de público y mayor número de 
participantes, sobre todo en las 
modalidades de pintura y es
cultura. La entrada de este en
cuentro de arte es gratuita. 

Por otro lado, en estos días 
están preparándose intensa
mente los festejos para las 
próximas fiestas que, como ya 
es sabido, el mayor tiempo se 
lo pasan los organizadores con 
el tema taurino. Aparte de es
tos, contarán en esta edición 
con actos deportivos y cultura
les. 

TRES CANTOS 
Pasando a temas municipa

les, pocos son los asuntos que 
destacan, ya que los plenos en 
este mes, puramente vacacio-
nal, han sido escasos. 

Sin embargo, las permanen
tes no se han interrumpido y 
continúan celebrándose sema-
nalmente. Por desgracia para 
los fatigados concejales, son 
permanentes casi intermina
bles, pero sin gran trascenden
cia en los asuntos. Si bien el 
tema de Tres Cantos, que no 
sólo interesa a los vecinos de 
Colmenar, sino también a mu

chas personas que viven au
sentes de la población, pero 
que tienen allí intereses de 
algún tipo, ha sido tocado en 
todas las últimas permanentes 
y por suerte de una manera 

También se celebra el 
tercer encuentro de 
arte, con gran éxito 
de participación en 
pintura y escultura 

positiva, ya que se han conce
dido varias licencias de obras, 
al igual que se le ha concedido 
a una cooperativa llamada Da
nubio licencia para la cons
trucción de 75 viviendas. Por 
tanto, parece ser que ya son 
cosas muy concretas y palpa
bles las que se ejecutan en Tres 
Cantos. Esperemos que la bue
na marcha continúe. 

BECERRIL 

Despertar cultural 
Los pueblos, en general, van 

despertando de su letargo des
de un tiempo a esta parte. Es 
muy variada la forma en que 
se nos presenta este despertar. 
Pero sí podemos apuntar con 
seguridad que en el área donde 
más se ha notado esta nueva 
fuerza ha sido en el cultural. 
Es raro el pueblo, por muy pe

queño que sea, que no celebre 
actos culturales, con mayor o 
menor brillantez, pero siempre 
con un gran espíritu de trabajo 
y superación y con un enorme 
apoyo por parte de los vecinos. 

Este es el caso de Becerril de 
la Sierra, que durante los días 
14, 15, 16 y 17 ha celebrado 
unos actos culturales que hasta 
ahora los vecinos no estaban 
muy acostumbrados a ver. Di
chos actos han sido organiza
dos por el Ayuntamiento en 
colaboración con Diputación, 
que debemos apuntar a su fa
vor el buen trabajo que en este 
campo está llevando a cabo 
para que se consiga una cultu
ra más popular. Precisamente 
ha sido la Diputación madrile
ña quien ha orientado al 
Ayuntamiento de Becerril en 
cuanto a la selección de grupos 
de teatro, tanto infantil como 
para adultos. Estos actos cultu
rales se celebran con motivo 
de las fiestas del patrón de Be-
cerril, San Roque. 

PLENO 
El pasado lunes, día 18, los 

concejales de Becerril estuvie
ron reunidos en sesión ordina
ria. En dicha sesión se aproba
ron varias licencias de obras. 
Se dio comunicación de la pre
paración de las próximas fies
tas de septiembre por parte de 
la comisión que se ha nombra
do al efecto. 

Dentro de los trabajos im
portantes que tienen pendien
tes de realización en este pue
blo podemos citar el proyecto 
de pavimentación y de tramos 
de alcantarillado en varias ca
lles de la localidad; las obras 
empezarán rápidamente, ya 
que los técnicos de la Diputa
ción han comenzado los pro
yectos de estas cuatro o cinco 
calles sin urbanizar. 

Talamanca del Jaiama 

((HABLANDO DE...», NUEVA PUBLICACIÓN 
«Hablando de...» es el título 

de la nueva publicación que, 
en breve, saldrá a la venta en 
Talamanca del Jarama; sólo 
esperan los trámites legales de 
inscripción para hacer su apa
rición. La revista será de pu
blicación mensual, contará con 
20 páginas, y su precio será 
bajo, sólo 20 pesetas. El direc
tor de la nueva publicación es 
José Luis Bucero, y la tirada, 
en principio, será de doscientos 
ejemplares. 

El objetivo fundamental de 
la publicación es el de aumen

tar y fomentar la cultura a to
dos los vecinos de Talamanca, 
y en especial a los socios de la 
empresa que ha solicitado el 
nacimiento de esta nueva pu
blicación. Se trata del club de
portivo cultural Brisas del Ja-

Es halagador apreciar cómo 
en poblaciones pequeñas se in
teresan por elevar el nivel cul
tural y por crear nuevas fuen
tes que hacen llegar hasta la 
cultura, como puede ser el caso 
de esta nueva publicación «Ha
blando de...» 

€333335» 
Programa de fiestas 

Desde el 29 de agosto al 4 de 
septiembre se van a celebrar 
en Cerceda las fiestas del Pa
trono de la localidad, el Santo 
Cristo de la Esperanza. El día 
29 tendrá lugar un pasacalle a 
cargo de la banda infantil de 
Colmenar de Oreja, y un cross 
popular. Asimismo, el día 4 de 
septiembre se celebrará una 
corrida de toros, así como par
tidos de fútbol y, para todos los 
vecinos, una gran caldereta. 

Aícobendas, también con «obras cié verano» 

«OPERACIÓN 
ASFALTO» 

Aprobadas las obras complementarias 
de urbanización del barrio 

de la Estrella Polar 

La mayoría de los miem
bros de la Casa Consistorial 
de Aícobendas están en 
período de vacaciones. Esto 
supone, sin lugar a dudas, 
una paralización en cuanto a 
celebración de sesiones, por 

\ejemplo, o de permanentes, 
pero es del todo lógico que 
quieran tomarse unos días de 
asueto. 

No obstante, los conceiales 
se reunieron para celebrar 
un pleno extraordinario. Fi
guraba en el orden del día la 
aprobación definitiva del re
fuerzo del firme del casco ur
bano. Se pusieron en contac
to con los adjudicatarios de 
La obra para que entreguen 
la fianza definitiva junta
mente con la complementa
ria. 

El otro punto que entró a 
colación en este breve pleno 
fue la aprobación de las obras 
complementarias de urbani
zación del famoso barrio de 
la Estrella Polar. La adjudi
cación recayó en la empresa 
Riza, S. A. Se cuenta con que 
el presupuesto total de la 
obra se eleve a los 12,5 millo
nes de pesetas. 

La adjudicación de la pri
mera obra a la que hacíamos 
mención ha recaído en la em
presa Sancalonje, S. A, con 
un presupuesto para su reali
zación de casi lo millones de 
pesetas^ Las obras, tanto una 
como óVr'a, ya se han puesto 
en marcha. 

PERMANENTE 
El miércoles pasado se ce

lebró una permanente con 
carácter extraordinario, en la 
que entraron varios asuntos 
de secretaría, urbanismo, te
mas educativos y culturales, 

de servicios públicos y de ad
ministración local. 

Un trámite que consideran 
importante en este Ayunta
miento es la reciente certifi
cación de un acuerdo sobre 
un solar en el que, para un 
futuro próximo, se piensa 
construir un centro escolar. 

En cuanto al campo cultu
ral, poco hay en estos mo
mentos reseñable, ya que el 
período vacacional rompe 
con cualquier actividad. Sim
plemente apuntar que en el 
orden deportivo continúan 
desarrollándose los cursillos 
de natación que empezaron 
en el mes de julio. 

Las calles de Aícobendas verán reforzado su firme 
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ARAIMJUEZ 

A-ganda: Si el 
colegio Miguel 

Hernández no está 
acabado en 
septiembre 

«LO OCUPAREMOS 
POR LA FUERZA» 

(AMENAZA EL ALCALDE) 
Grave situación de carencia de plazas, que se vería muy paliada 

con la realización urgente del centro 
La espina que tiene clavada el pueblo de Arganda es la enseñanza. 

La falta de puestos escolares, que obliga a nacer desdoble de 
horario a los niños más pequeños, con el consiguiente bajo 

rendimiento, comprobado, de la población escolar. 
El Ayuntamiento intenta por todos los medios que alguien de la 

delegación de Educación les atienda, mientras el personal 
burocrático se ha ido de vacaciones dejándoles un colegio sin 

terminar —faltan sólo los patios— y el Ayuntamiento piensa que 
no terminarán antes de septiembre. La constructora del nuevo 
colegio Miguel Hernández no permitía que el material fuera 

introducido y está repartido por otros centros. 
El alcalde, Pedro Diez, ante la imposibilidad de hacer algo ha 

declarado: «Si en septiembre, el día 1, no está terminado el colegio, 
lo tomamos por la fuerza» 

Las gestiones del concejal de 
Educación, Ángel Morales, son 
infructuosas a Ya hora de loca
lizar a ios altos cargos de la 
delegación de Educación. Por 
otro iado, en la delegación ase
guran que este año no habrá 
desdoble, pero no se ha cons
truido ningún colegio nuevo, y 
aun terminando el que nos 
ocupa hay un déficit de 600 
puestos escolares en el pueblo. 

El déficit actual de Arganda 
se cifra en 1.500 plazas. Con
tando con las 900 del centro 
Miguel Hernández, las que res
tan están sin cubrir. Este nue
vo centro, aún no terminado, 
debió abrir sus puertas en mar
zo y estar listo para funcionar 
en septiembre. Ya por aquellas 
techas Pedro Diez, alcalde, 
amenazó con la movilización y 
lo vuelve a repetir ahora. Aña
diendo la ocupación del cole
gio, con autorización del Mi
nisterio o sin ella, y con la opo
sición o no de la constructora. 

Durante la pasada semana el 
material ha comenzado a ser 
introducido «sin que el guarda 
diga nada», pero aún no na ter
minado y es posible que la em
presa constructora se oponga a 
que la ocupación continúe. 

El alcalde, que no ha pisado 
el centro en espera de los re

sultados de las primeras ocupa
ciones, en caso de que la oposi
ción de la empresa se haga más 
firme sería el primero, ha di
cho, en entrar por la fuerza, 
con el pueblo detrás. 

ALUMBRADO: 
U. E. DICE «NO» 

Unión Eléctrica ha negado 
al Ayuntamiento la autoriza
ción para que se aumente el 
alumbrado público durante las 
fiestas, debido a unas deudas 

que mantiene el Ayuntamien
to con la empresa suministra
dora del alumbrado público. 
La posición del Ayuntamiento 
es la de pagar poco a poco, ya 
que la situación de tesorería es 
grave. Recalca el alcalde, Pe
dro Diez, que la compañía 
eléctrica en cuestión es una de 
las pocas empresas que en estos 
momentos tiene beneficios, y 
con la situación de paro que 
hay en el pueblo no entiende 
cómo no concede una morato
ria o el Gobierno no obliga a 
estas grandes empresas a con
ceder moratoria a los ayunta
mientos y organismos oficiales, 
ya que el «poco dinero que te
nemos lo tenemos que dedicar 
fundamentalmente a crear 
empleo, a hacer inversiones en 
obras públicas, etc.». 

La deuda en cuestión es de 
cinco millones y en caso de que 
las conversaciones que se están 
manteniendo con la dirección 
de la empresa sean estériles, 
las fiestas serán menos lucidas 
en este aspecto, claro. 

i San Martín de la Vega: Después 
de treinta y siete años de espera 

POR FIN, PUENTE 
SOBRE EL JARAMA 

Con un presupuesto de 90 millones 
de pesetas, se espera que esté terminadc 

en el verano del año próximo 

El viejo puente, que inutilizó una riada hace treinta y siete años, no ha 
tenido solución. Se hará uno nuevo 

Con la publicación en el «Boletín Oficial de la Provincia» 
del concurso-subasta para la adjudicación de las obras 

del puente sobre el río Jarama, en San Martín de la Vega, se ve 
cumplido uno de los deseos más ansiados del Ayuntamiento y del 

pueblo en general, que tras treinta y siete años ven unido de 
nuevo el termino municipal con poblaciones como Morata, 

en sulado Oeste, que para acceder a ellas había que dar 
un rodeo de 30 kilómetros 

Las obras se prevé que 
estén hechas para finales de 
verano del próximo año, con 
un presupuesto de 90 millo
nes. Se tienen noticias, tam
bién, de que ha sido aprobada 
por la Diputación la ejecu
ción del proyecto de la carre
tera que lleva hasta el puen
te, actualmente sin asfalto y 
comida por las tierras de la
bor. 

Para el Ayuntamiento, las 
obras del puente y acabado 
de la carretera van a signifi
car un cambio, en cierta me
dida, en los replanteos del 
pueblo, ya que con la nueva 
c a r r e t e r a t e r m i n a d a , el 
tráfico pesado podrá acceder 
más fácilmente desde San 
Martín a la carretera de Va
lencia, y porque el lado Este 
del término municipal podrá 
estar atendido en las mismas 
condiciones en que lo está el 
resto, sobre todo las tierras de 
labranza, hoy semiabandona-
das. 

AGUA 
En otro orden de cosas, la 

Corporación está mantenien
do reuniones con la dirección 
del Canal de Isabel II, para 
llevar el agua al pueblo, que 
en la actualidad no tiene pro
blemas de agua, pero que con 
la expansión que su alcalde, 
José Luis Vallega, intenta 
proporcionarle, puede tener
los en plazo medio de tiempo. 

Parece ser que, incluso, el 
presidente de la Comisión de 
Cooperación de la Diputa
ción, Arsenio Lope Huerta, 
ha llegado a un compromiso 
con altos directivos del Canal 
para que el año que viene los 
pueblos menores de 20.000 
nabitantes, de los que la Di
putación es responsable de 
cierto tipo de obras, como en 
San Martín, engrasen la lista 

de los pueblos abastecidos. 
El único problema serio 

para la Corporación de San 
Martín es el presupuesto de 
las obras de abastecimiento, 
que alcanzaría los 70 ó 75 mi
llones de pesetas, cantidad 
casi triple del presupuesto 
general del Ayuntamiento, 
por lo que éste se ve imposi
bilitado para afrontar los gas
tos. El alcalde afirma que 
tendrán reuniones con el 
presidente de la Diputación 
para pedirle el grueso del di
nero, unos 50 millones, y así 
poder hacer frente a una par
te de las obras, financiando el 
resto con préstamos. 

Con respecto a este tema, 
el alcalde, José Luis Vallega, 
ha declarado: «quedaríamos 
satisfechos si para finales del 
81 las obras están terminadas 
o próximas a su terminación. 
Para nosotros es una de las 
obras más importantes que 
podemos acometer». 

ASFALTO 
Asimismo es posible que el 

mes próximo se puedan co
menzar las obras de asfaltado 
de calles, porque ya ha sido 
aprobado el proyecto. Las ca
lles a terminar son aquellas 
que presentan pocos proble
mas, es decir, que tengan las 
acomet idas hechasy que 
estén urbanizadas casi en su 
totalidad. 

Ha sido aprobada también 
la tercera fase del alumbra
do, que permitirá al Ayunta
miento iluminar zonas de en
sanche y accesos y terminar 
el casco. Con la terminación 
de estas obras, San Martín se 
convertiría en uno de los 
pueblos mejor iluminados, al 
tener el 95 por 100 de la po
blación un alumbrado con 
antigüedad no superior a un 
año. 

Las plazas escolares en Arganda, claramente insuficientes 
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*\ Galapagar: Se construirán 77, y no como las de San Blas 

SAN LORENZO 

LAS VIVIENDAS 
SOCIALES, 

IMPRESCINDIBLES 
Las últimas cuestiones abordadas por el Ayuntamiento de 

Galapagar (siete ediles de Ucd, cinco del Psoe y 
uno independiente) han sido la subasta de puestos en el mercado 

público municipal; un bando de protesta por las 
restricciones de trenes de cercanías;el concurso literario Jacinto 

Benavente, con premios de 25.000 y 10.000 pesetas, sobre el 
medio ambiente en la sierra de Guadarrama, y la 

instrucción de 77 viviendas de carácter social. Respecto al primer 
apartado, la oposición socialista consideró que las normas de la 

subasta estaban mal concebidas, teniendo en cuenta 
que los comerciantes tenían que abonar el arriendo de cada puesto 

al contado y que hubiera sido mejor concederles 
un plazo más largo. Al parecer, en principio, solamente se 

arrendaron seis de los 36 puestos de que consta y que en seguida 
se abrirá al público. Tales obras han costado once 

millones de pesetas. 
construidos en el barrio madri
leño de San Blas no respon
dían a la moderna edificación 
para las clases modestas, por lo 
que los solicitantes deberían 
ver directamente aquel ejem
plo, propuesta que fue tomada 
en serio por cerca de cien, que 

Acerca de las 77 viviendas, 
resulta que Galapagar se ha 
comprometido a construirlas 
dentro del ciclo oficial de 5.000 
viviendas, para las que Madrid 
capital carecía en parte de sue
lo. La oposición propuso, acep
tando el proyecto, que los pisos 

San Lorenzo: Presentados en el Aula 
de Cultura 

«ILUSIONES DEL 
ALMENDRO», POEMAS DE 

RUIZ GUIRADO 
En el acto celebrado en la 
recién inaugurada Aula 

Municipal de Cultura de San 
Lorenzo, y con motivo de la 

presentación del primer libro 
del poeta local Ruiz Guirado 

«Ilusiones del almendro», 
dirigió unas palabras el 

alcalde, señor Fernández 
Maganto, ante más de cien 

personas reunidas allí. Luego 
habló el escritor y dimitido 
concejal de Cultura Juan 

Losada, quien terminó con la 
siguiente oración: «Si la 

novela es el espejo tendido en 
el camino de la vida, la poesía 

es imagen y fantasía de la 
realidad. 

La primera gran tabula
ción de la civilización occi
dental, Homero la escribió en 
verso. El poeta es el heraldo 
de las formas capitales de la 
historia de la humanidad, y 
donde no haya un poeta, allí 
no habrá vida, porque no 
existe comunicación ni senti
miento humano a través de la 
anticipación rimada. Sin los 
bardos que están hoy aquí, 
vivos o muertos, la historia 
de España no tiene sentido; la 
historia, como fermento de lo 
que pasó o pudo pasar. Sin 
Walt Whitman y sus briznas 
de hierba, a pesar de hallarse 
rodeado de pintas de cerveza 
y vasos de vino, no se conoce
ría la génesis de la democra
cia en una determinada na
ción. Porque el poeta que 
arranca de las entrañas del 
pueblo no se enzarza en los 
recovecos de la metafísica, 
sino que asienta su verso ar
diente o dolorido en la reali
dad que impone la sociología 
del medio. Es un alto perso

naje de la cultura, y puesto 
que estamos en Madrid, en 
un pueblo madrileño y en la 
posible autonomía de nuestra 
provincia, como bisagra de 
las dos entrañables Castillas, 
no tengo inconveniente en 
acabar con una estrofa de 
Manuel Machado de un poe
ma épico de salvaje grandeza, 
ahora que el Ayuntamiento y 
el teatro Carlos III han cla
vado en sus frontines la ban
dera del castillo para las fies
tas tradicionales y la nacio
nal, aunque lamento que fal
te la del molino: «Castilla, el 
ciego sol se estrella en las du
ras aristas de las armas... 
Sangre, sudor y lágrimas, el 
Cid cabalga...» 

Según la oposición socialista, la 
localidad está preparada para ser una 

ciudad-dormitorio, aunque con 
control urbanístico. 

* * * 

Subasta de puestos en el mercado 
público municipal. 

se trasladaron a Madrid en au
tobuses contratados por el 
Ayuntamiento. La construc
ción de viviendas sociales es 
imprescindible, dijeron los so
cialistas en un largo y minu
cioso informe; pero sobre la 
base que reúnan todas las con
diciones de servicios y edifica
ción que no aparecen en el 
proyecto, el cual debe ser me
jorado de inmediato. 

ROBLEDO 

Denuncia de un concejal 
El concejal socialista de Ro

bledo de Cnavela, José Iglesias 
Montero, ha denunciado a 
CISNEROS el hecho de que, 
«por haber hecho el Ayunta
miento caso omiso a una mo
ción que presenté hace algunos 
meses, un niño de año y medio 

haya sido embestido por una 
cabra el pasado día 15, sufrien
do diversas heridas de pro
nóstico leve». 

En efecto, el referido edil 
presentó al pleno una moción 
solicitando pasase a disposición 
del Ayuntamiento un terreno 
de unos dos mil metros cuadra
dos que éste tiene cedidos a un 
particular, junto al colegio 
Nuestra Señora de Navahon-
da, en el que tiene algunos ani
males, entre ellos una cabra 
que podría topetar a los niños. 
La moción fue desestimada y, 
según nos dice el propio conce-
jalT «por desgracia han ocurri
do los hechos que preveía». 

El niño Juan José Vega su
frió diversas erosiones en pier
nas, brazos y boca, por lo que 
su padre presentó la corres
pondiente denuncia. Por su 
parte, el concejal ha señalado a 
CISNEROS que emprenderá 
las acciones legales que están 
en su mano, culpando del he
cho a la Corporación. Esta se 
encuentra integrada por cua
tro ediles centristas, tres de Cd 
y dos socialistas. 

En dieciocho meses de actividad de la Corporación democrática 

UN NUEVO COLMEN ARE JO 
Colmenarejo tiene cinco concejales socialistas y cuatro de UCD. 
Su alcalde es Benito Elvira, del PSOE, uno de los munícipes más 

activos de la comarca, el que más obras ha realizado. En 
dieciocho meses, Colmenarejo ha dado un cambio de 180 grados, 
espejo del trabajo realizado, sin descanso, siempre en la brecha, 

con la cartera en la mano gestionando mejoras por las oficinas de 
Madrid. De un momento a otro se inaugurara la Casa de la 

Cultura en un local del Ayuntamiento que estaba abandonado, con 
escenario, biblioteca y demás servicios, donde se llevará el teatro, 
el cinematógrafo y todos los actos relacionados con la cultura. Su 
costo ha sobrepadado el millón de pesetas, la mitad proporcionado 

por la Diputación Provincial 

social, pavimentación, alum
brado, saneamiento, enseñan
za, carreteras y fincas recupe
radas para el municipio. Por 
ejemplo, hubo un alcalde del 
antiguo régimen que se adjudi
có 40.000 hectáreas y 10.000 ce
didas por el Ayuntamiento; el 
anterior, 70.000 metros cuadra
dos, al que la actual Corpora
ción ha obligado correr las lin-

Muy bien el alcalde, dedica
do a luchar por el progreso del 
Ímeblo. Ahora tiene pendiente 
a construcción del polidepor-

tivo, incluida la piscina muni
cipal, único empeño que no ha 
cristalizado hasta ahora, pero 
que está en vías de solución. 

Se está dotando a Colmena-
rejo de infraestructura, de 
equipamientos. Se ha consu
mado la ejecución del plan de 
caminos vecinales, por un va
lor de 12 millones de pesetas, 
estando listas las vías de Villa-
nueva del Pardillo y por el 
pantano hacia El Escorial. Se 
ha aprobado el proyecto de las 
calles que serán asfaltadas 
dentro del plan provincial, por 
23 millones de pesetas, el 70 
por 100 por parte de la Diputa
ción y el 30 por las contribu
ciones especiales. Se designan 
12 millones para los colectores 
y recogida de aguas pluviales; 
es decir, modernizarlas calles 
y servicios, que el Ayunta
miento anterior dejó en la rui
na. Instalación de 10 fuentes 
públicas en diferentes puntos 
de la villa v una pequeña plaza 
de toros. Terminación de la 
clínica municipal y 20 millones 
de pesetas para el alumbrado, 
obras bastante adelantadas. A 
esto obedece que en Colmena-
rejo no haya un solo obrero en 

Está a punto de abrirse la Casa 
de la Cultura y pendiente 

la construcción de un polideportivo 
* * * 

Gracias a las obras emprendidas por el 
Ayuntamiento no queda un solo parado 

paro ni que tampoco lo habrá 
en el próximo invierno. Todos 
los trabajos los realizan los 50 
operarios que estaban desocu
pados. 

TERRENOS RECUPERADOS 
En el estío, Colmenarejo tie

ne una población de 4.000 ha
bitantes, contando las urbani
zaciones y colonias; en julio se 
celebraron las fiestas patrona
les, pero todavía se prolongan 
los festejos, aunque esto no 
cuenta demasiado a la hora de 
hacer un resumen de las acti
vidades con un fuerte carácter 

des y pagar las rentas de esos 
años de usufructo. En 1953, 
cuatro concejales se repartie
ron 40.000 metros cuadrados, 
recuperados por la acción del 
actual Ayuntamiento; allí se 
piensa instalar un polígono in
dustrial de 150.000 metros; es 
decir, en la finca La Pradera 
de los Espinillos. Y siguiendo 
la línea de reivindicación, 
también le ha tocado el turno a 
la finca Los Cantos de San 
Blas, de 7.600 metros recupera
dos para el Ayuntamiento, o 
sea la parte que se apropiaron 
los dueños de aquélla. 
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